

Fünf Goldene für A.C. Wals

Helmut Mühlbacher, Matthias Hauthaler, Christoph Burger, Florian Marchl und Markus Ragginger vom A.C. Wals holten sich je einen Staatsmeistertitel im Griechisch-Römischen Stil.

Wals-Siezenheim, Innsbruck. In Innsbruck waren insgesamt 53 Athleten aus elf Vereinen bei den österreichischen Staatsmeisterschaften im Griechisch-Römischen Stil am Start. Die Mannschaftswertung sicherte sich der A.C. Wals vor dem RSC Inzing und KSV Götzis. Und die Wals-Siezenheimer kehrten mit fünf Staatsmeistertiteln zurück.

Es war eine starke Mannschaftsleistung, die der Rekordmeister in Tirol auf der Matte gezeigt hat. „Mit fünf Titeln konnte keiner rechnen. Wir sind stolz auf unsere Ringer“, freuten sich A.C.-Präsident Ludwig Bieringer und Bürgermeister Joachim Maislinger.

Helmut Mühlbacher holte seinen 31. Titel in der Gewichtsklasse bis 55 kg und kann die Rekordmarke von A.C.-Legende Franz

Berger (36 Titel) eventuell doch noch erreichen.

Für die Überraschung des Tages sorgte der erst 15-jährige Walser Matthias Hauthaler. Er gewann überraschend den Titel in der Gewichtsklasse bis 60 kg. Den dritten Titel holte Heeres-sportsoldat Christoph Burger, der ungefährdet den Sieg bis 77 kg einfuhr. Er hat gute Chancen, sich für die EM in Russland zu qualifizieren.

Eine Gewichtsklasse höher holte Florian Marchl den Titel bis 87 kg. Der Mannschaftskapitän erreichte seinen 18. Titel und vertrat seinen verletzten Vereinskameraden Amer Hrustanovic sehr gut. Im Schwergewicht bis 130 kg gewann Markus Ragginger seinen ersten Titel in dieser Kategorie und konnte den oftmaligen Titelträger Lukas Hörmann sou-



Die Ringer des A.C. Wals haben eine Riesenfreude mit ihren Goldmedaillen.

BILD: A.C. WALS

verän mit 7:0 besiegen. Ragginger ist auch heuer wieder ein Medailenkandidat für die bevorstehenden Junioren-Europa- und Weltmeisterschaften.

Weitere Medaillen für den A.C.: je ein zweiter Platz für Tobias Neuschitzer bis 60 kg und Felix

Fuchsreiter bis 63 kg, Stefan Fuchsreiter bis 82 kg. Ein dritter Platz ging an Benedikt Puffer bis 72 kg. Der 4. Platz von Azer Dzharov und die beiden 5. Plätze von Markus Fuchsreiter und Abdullah Eskil rundeten das sehr gute Gesamtergebnis ab.

SPORT AKTUELL

Edlingers gewinnen Gesamtweltcup

Fuschl. Beim Weltcupfinale im Para-Langlauf im finnischen Vuokatti ließen Carina Edlinger und ihr Bruder Julian mit zwei Siegen und einem zweiten Platz erneut aufhorchen. Ihr Saisonhöhepunkt steht mit den Paralympics in Pyeongchang Mitte März allerdings noch bevor.

Tennis: Lienbacher siegte in Ungarn

Neumarkt. Bei den „Hungarian Indoor Championship Zsuzsa Kormoczy (ITF)“ startete der topgesetzte Weltranglistenführer Hannes Lienbacher (TC Neumarkt) gut in die neue Saison und erreichte mit zwei Siegen das

Halbfinale der Herren 55. Ihm unterlag der Ungar Zsolt Szekrenyes (3) in drei Sätzen mit 3:6/6:4/3:6.

Drei Siege für HSV-Para-Skifahrer

Elsbethen, Wals-Siezenheim. Die Para-Skifahrer des Heeres-sportvereins Red Bull haben beim Weltcupauftakt im italienischen Tonale groß abgeräumt. Am besten lief es in der Juniorenwertung, wo nur Salzburger auf dem Stockerl standen. Sebastian Graser aus Elsbethen gewann hier vor seinen Mannschaftskollegen Manuel Sulzbacher und Thomas Grübl. Stark präsentierte sich auch HSV-Kollegin Julia Schoser. Sie schaffte es als Dritte ebenfalls aufs Podest.



TURNEN

Vier Titel für SMS Oberndorf bei Turn 10-Meisterschaft

Die Sportmittelschule Oberndorf konnte bei den Turn 10-Bezirksmeisterschaften in der Walsfelderhalle vier Meistertitel und einen Vizemeistertitel feiern. Die erfolgreichen Mannschaften haben sich auch für die Landesmeisterschaft qualifiziert. Zusätzlich

wurden noch drei dritte Plätze erreicht. Auffallend war dabei die mannschaftliche Geschlossenheit der Oberndorfer Turnerinnen und Turner. In den acht Einzelwertungsklassen (insgesamt nahmen 248 Kinder teil) gab es nicht weniger als 14 Podestplätze. Im Bild Fatima Ibric. BILD: SMS